

ABSTRAK

Peranan pajak dalam pembangunan terasa sangat penting, sebab dana yang digunakan untuk membangun bangsa Indonesia sebagian besar dibiayai dari pendapatan pajak. Oleh sebab itu dari tahun ketahun pemerintah terus berupaya untuk mengoptimalkan pemasukan pajak. Guna mendukung tujuan tersebut perlu adanya peraturan yang mendukung agar realisasi penerimaan pajak dapat tercapai.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif. Berdasarkan sifatnya, jenis data yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif. Maka menurut Sugiyono (2012:13): "Data kuantitatif merupakan suatu karakteristik dari suatu variabel yang nilai-nilainya dinyatakan dalam bentuk *numerical*." Pendekatan ini dimulai dengan teori-teori dan hipotesis, langkah selanjutnya adalah membuat model analisis, mengidentifikasi variabel, membuat definisi operasional, mengumpulkan data (primer dan sekunder) populasi dan sampel serta melakukan analisis. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linier berganda.

Kesadaran wajib pajak, kemampuan wajib pajak dan kepatuhan wajib pajak berpengaruh secara silmultan berpengaruh signifikan terhadap tingkat keberhasilan penerimaan Wajib Pajak Bumi dan Bangunan pada Desa Kendangsari Kecamatan Tenggilis Mejoyo. Kesadaran wajib pajak tidak berpengaruh secara parsial terhadap keberhasilan penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Kendangsari Kecamatan Tenggilis Mejoyo Kemampuan wajib pajak tidak berpengaruh secara parsial terhadap keberhasilan penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Kendangsari Kecamatan Tenggilis Mejoyo. Kepatuhan wajib pajak tidak berpengaruh secara parsial terhadap keberhasilan penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Kendangsari Kecamatan Tenggilis Mejoyo. Diketahui bahwa variabel bebas yang memiliki koefisien beta terbesar adalah variabel tingkat kesadaran wajib pajak (X_1) dengan nilai koefisien beta sebesar 0.252. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa hipotesis ketiga ditolak, karena tidak ada variabel yang berpengaruh signifikan terdapat tingkat keberhasilan wajib pajak bumi dan bangunan.

Kata Kunci : Faktor-faktor, Pajak Bumi dan Bangunan